



Situé dans la très belle bâtisse de l'ancien hospice fondée en 1669, qui abrite une chapelle et le musée d'histoire de la médecine, l'office de tourisme du Pays de Hautefort lance sa saison estivale. Dans le bourg, à quelques pas du château de Hautefort qui reçoit 80.000 visiteurs par an. Et à 8 km de la grotte de Tourtoirac.

Déjà les grands rendez-vous s'annoncent : une grande randonnée le 27 avril 2013, la visite des équipes d'une dizaine d'offices de tourisme des alentours le 25 avril, les voitures anciennes et la nuit des musées le 18 mai, rendez-vous au jardin le week-end du 1er juin, Terre en fête le 27 juillet, la nuit au château les 10, 17 et 31 juillet et 7, 14 et 21 août, les journées du patrimoine et fête de la Saint Cloud le 14 septembre...

*Photo : une partie de l'équipe de l'Office de tourisme du Pays de Hautefort et Daniel Frémont venu en voisin*

- [Le château de Hautefort](#)
- [La grotte de Tourtoirac](#) , perle géologique, parmi les grands sites du Périgord
- [L'office de tourisme du Pays de Hautefort](#) , ancien hospice, et musée de l'histoire de la médecine